

Gerolsheimerinnen zu Hause unter Druck

GEROLSHHEIM. Die Keglerinnen des TuS Gerolsheim treffen in der Zweiten DCU-Bundesliga Nord am Sonntag, 13 Uhr, zu Hause auf die DJK/AN Großostheim. Nach zuletzt zwei Niederlagen wollen die TuS-Damen gegen den Erstligaabsteiger unbedingt gewinnen, um den Anschluss an die Spitze nicht zu verlieren.

Vor dem fünften Spieltag stehen die Gerolsheimerinnen mit 4:4 Punkten schon etwas unter Druck. „Im Training erzielen wir gute Ergebnisse, nur in den Spielen konnten wir das bislang nicht richtig umsetzen“, sagt TuS-Sportwartin Tina Wagner und betont: „Gegen Großostheim müssen wir von Anfang an da sein.“ Positiv: Gerolsheim kann in Bestbesetzung antreten. Den ersten Durchgang werden Simone Baumstark und Sarah Rau bestreiten. Im Mittelpaar spielen Anita Reichenbach und Sonja Köhler, zum Schluss gehen Michaela Houben und Tina Wagner auf die Bahnen. Ersatzspielerinnen sind Jessica Hauptstock und Lisa Köhler. |gnk